

Kegler feiern Kantersieg

DJK Eichstätt gewinnt mit 8:0 MP gegen SpG Steppach-Deuringen

Eichstätt (rbm) Am 15. Spieltag empfingen die Kegler der DJK Eichstätt in der Landesliga Süd den Mitkonkurrenten SpG Steppach-Deuringen im Abstiegskampf, gewannen klar mit 8:0 Mannschaftspunkte (MP) bei 3362:3222 Holz und machten einen wichtigen Sieg um den Klassenerhalt. Die Startpaarung im wegweisenden Heimspiel machte einmal mehr das Erfolgsduo Stefan und Christian Spiegel gegen Christian Diel und Christian Saule. Zum Start kamen beide Eichstätter ungewohnt schwer in das Spiel und verloren Durchgang eins. Im weiteren Verlauf fanden sie zurück zur Form und gewannen beide ihre Duelle je mit 2:2 Satzpunkten (SP), Stefan mit dem Eichstätter Bestwert bei 572:559 Holt, dicht gefolgt von Christian mit 571:556. Mit 2:0 MP und einem Vorsprung von 28 Holz kam es im Mittelpaar zum Kräfteressen zwischen Capitano Andreas Niefnecker gegen Christian Steppe und Christian Niebler gegen Tobias Reusch. Niefnecker ließ von Beginn an nichts anbrennen, war jederzeit Herr der Lage, gewann sehr deutlich und brachte seine Mannschaft mit 3,5:0,5 SP bei guten 564:507 weiter in Front. Niebler auf den Nebenbahnen tat sich etwas schwerer, setzte jedoch in Durchgang zwei und drei ein Ausrufezeichen und holte dadurch verdient den vierten Mannschaftspunkt mit 2:2 SP bei 549:534 für seine Farben. Mit einem beruhigenden 4:0 MP und einem Plus von genau 100 Holz betraten im Schlussdrittel Benjamin Heigl und Christian Buchner gegen Martin Großmann und Peter Koreny die Bahnen. Heigl lieferte sich ein stets hin- und herwechselndes Duell, wobei der Domstädter stets eine Antwort auf die Angriffe parat hatte und im letzten entscheidenden Durchgang das Duell mit 2:2 SP bei guten 569:541 für sich entschied. Buchner hielt von Beginn an den Gästekapitän in Schach und machte bereits nach drei gewonnenen Sätzen seinen MP fest. Daran änderte auch die Leistungssteigerung Koreny's im Schlussdurchgang nichts und der DJK'ler gewann klar mit 3:1 SP bei 537:525. Durch diesen sehr klaren und deutlichen Heimsieg setzen die Altmühltaler ihre Erfolgsserie fort und durch Punktverluste von Mitkonkurrenten klettern die Domstädter in der Tabelle auf den sechsten Platz, der zum sicheren Klassenerhalt ausreicht, da in der 10er-Liga bis zu „vier“ Mannschaften absteigen können, mindestens Stand jetzt jedoch drei.



Die Herren 1 (v. l. Jürgen Frey, Christian Niebler, Stefan Spiegel, Benjamin Heigl, Gerhard Fischer, Christian Buchner, Kapitän Andreas Niefnecker; Christian Spiegel nicht auf dem Bild) machten in der Landesliga Süd mit dem klaren 8:0-Heimsieg gegen Mitkonkurrent SpV Steppach-Deuringen einen wichtigen Schritt Richtung Klassenerhalt.